

Mainz-Oberstadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Oberstadt am 18.11.2016

Reparatur der Radwege An der Goldgrube

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat spricht sich dafür aus, die Radwege „An der Goldgrube“ instand zu setzen, damit sie wieder gefahrlos benutzbar sind.

Begründung:

Die bezeichneten Radwege sind in einem schlechten Zustand. Ihre Benutzung birgt für Radfahrer hohe Gefahren. Statt die Radwege zu reparieren, hat die Verwaltung Fahrrad-Piktogramme auf der Hauptstrasse „An der Goldgrube“ angebracht. Dies soll Radfahrern offenbar signalisieren, die vielbefahrene Hauptstraße zu benutzen. Dies bringt neue Gefahrensituationen für alle Verkehrsteilnehmer. Es entspricht auch nicht dem Wunsch vieler Radfahrer. Diese wollen nicht zwischen PKW's und Bussen fahren, sondern wünschen konfliktarme Radrouten. Diesem Anliegen hat die Kommunalpolitik Rechnung zu tragen. Als Alternative zu einer Reparatur des Radweges kommt die Ausweisung einer konfliktarmen Führung der Radroute durch Nebenstraßen in Betracht.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Mainz ,den 06.11.2016

gez. Werner Rehn, FDP
Mitglied des Ortsbeirats